



COMMISSION CULTURELLE BACOUNIE

Oui, on en riait au Moyen-Âge. En ces temps-là, où la vie était rude et les occasions de se divertir plutôt rares, les trouvères parcouraient les routes poussiéreuses du royaume à la rencontre d'un auditoire.

Petits contes malicieux où les personnages rocambolesques vivront bien des déboires où le malheur des uns fera votre bonheur.

Un retour aux contes du Moyen-Âge
par Cédric Jossen

Infos auprès de Caroline
Tschanz-Branca

SAMEDI 26 septembre à 20h
à la maison Gauthier

Téléphone 078 644 13 78
Page Facebook Culture bacounie-Vex